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　言うまでもなく、私の住む浦安市は千葉県です。しかし、東京ディズニーランドがあるためか都内で

働く人たちが多いためか、千葉県民だと認めたがらず、都民であると言う意識を持つ人も多いようです。

　カーナビを入れて、毎日、新木場から浦安に帰ると、途中で突然、「千葉県に入りました」とのメッ

セージが流れ、画面の隅に落花生が映し出されます。浦安は東京都だと思っている「千葉都民」と言われ

る人たちにとって、最も屈辱的な瞬間でしょう。

　逆に朝、浦安から新木場に行くときには、「東京都に入りました」と言って、スカイツリーの映像が映

し出されます。東京のシンボルがスカイツリーなのに、千葉県は落花生なのかと思うと、私も何かバカ

にされているような気持になります。

　千葉県にはディズニーランドの他にも成田空港があり、成田山新勝寺がある…… ３カ所も年間１０００万

人を超える集客力がある人気の場所を持つ国内唯一の県なのに、県のシンボルは落花生なのか？本当は

ディズニーランドのシンデレラ城かミッキーマウスを表示したかったのでしょうが、著作権にうるさい

ディズニーランド側は、相当の対価を支払わなくては画像を使わせてくれないでしょう。

　ＪＲ京葉線の舞浜駅も本当はディズニーランド前駅にしたかったのに、法外な名前の使用料を要求さ

れ、ＪＲは断念したと言われています。代わりに「舞浜駅」と命名されましたが、これはディズニーワー

ルドがあるアメリカの「マイアミ」をもじったもので、なんだか仕返しみたいです。

　千葉県は国内有数の農業県で、全国一の農産品も数多くありますが、その代表が落花生。それを考え

れば、「千葉と言えば落花生」と言うのも仕方ないのかも知れません。東京都に近いエリアは都のベット

タウンで、都との一体感が強いですが、少し離れて農村地帯となると、もはや田舎。新幹線も通ってい

ないし、 １都 ３県の中では神奈川、埼玉より格下に見られているのでしょう。

　千葉県には千葉都民と千葉県民がいる。浦安市民は千葉都民の代表だと思って、納得するしかありま

せん。都民税より千葉県民税の方が安いなどと言うと、セコい！やはり千葉県は田舎だと言われてしま

いそうですが。


